

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 179

Le 17 août 1988

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR ANNONCE

LA COMPOSITION D'UN NOUVEAU COMITÉ CONSULTATIF SUR LE COMMERCE EXTÉRIEUR

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la composition d'un nouveau comité consultatif sur le commerce extérieur (CCCE).

Le Comité consultatif a pour mandat d'assurer un échange de vues et d'informations entre le gouvernement et le secteur privé concernant le commerce extérieur. Ce comité a été créé à la demande du secteur privé qui souhaitait disposer d'un mécanisme formel et largement représentatif pour la tenue de consultations régulières avec le gouvernement fédéral au sujet du commerce.

Le comité est composé de quarante-cinq personnalités du monde des affaires, du milieu syndical, des groupements de consommateurs, du milieu universitaire ainsi que des communautés scientifiques et culturelles; ces personnes sont des spécialistes des questions commerciales et représentent toutes les régions du pays. En annonçant la composition du Comité, M. Crosbie a déclaré: "Après avoir travaillé essentiellement sur l'Accord de libre-échange, le CCCE devrait maintenant pouvoir porter son attention sur la prochaine série de négociations commerciales multilatérales."

Le ministre a souligné qu'il avait invité le Congrès du Travail du Canada à discuter de la participation du CTC au système des comités consultatifs sur le commerce extérieur. "Les points de vue du CTC au sujet des négociations commerciales multilatérales seront importants et j'espère donc une réponse favorable à mon invitation", a dit M. Crosbie. Le CTC a indiqué qu'il répondra à l'invitation du ministre au mois de septembre après la prochaine réunion de son Conseil exécutif.

.../2